

Zeitschrift:	Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne
Herausgeber:	Université de Lausanne, Faculté des lettres
Band:	- (1983)
Heft:	1
Rubrik:	Chronique de la société des études de lettres

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DE LA SOCIÉTÉ DES ÉTUDES DE LETTRES

M. Georges Anex inaugura le cycle des conférences de la Société des Etudes de Lettres de l'année académique 1981/1982 le jeudi 5 novembre 1981, avec «*La Pêche miraculeuse* — *de la chronique au roman*».

Le jeudi 3 décembre 1981, M. Jean-Luc Seylaz, professeur à l'Université de Lausanne, s'est attaché à l'analyse de *L'«effet Cimarosa» dans les romans stendhaliens*.

M. Marcel Grandjean, professeur à l'Université de Lausanne, s'est exprimé sur *La génération de l'inventaire* le jeudi 14 janvier 1982.

M. George Steiner, professeur aux Universités d'Oxford et de Genève, a parlé, le jeudi 12 mars 1982, de *L'Esprit et la Lettre, ou Dieu est dans le détail*, conférence organisée en collaboration avec la Société académique vaudoise.

Au cours de l'année 1981/1982, le colloque d'anglais s'est consacré à la poésie américaine, soit à «l'après Robert Lowell» dans la *Norton Anthology of American Literature*; le colloque de latin a étudié *La Pharsale* de Lucain et les *Histoires* de Tacite, et celui de grec s'est intéressé à Hippocrate.

La 62^e assemblée générale statutaire de la Société des Etudes de Lettres s'est tenue à Lausanne, le 30 octobre 1982. Elle a été suivie d'une visite du Musée de Paléontologie, sous la conduite du professeur Marc Weidmann, conservateur.

La composition du comité pour l'année 1982/1983 est la suivante: Véronique Dreyfuss, présidente; Marc Nicollerat, caissier; Philippe Mudry, secrétaire; Walter Lenschen, représentant de la Faculté; Françoise Fornerod, Sylviane Frenck-Roche, Catherine Seylaz-Dubuis, Dominique Vernaud, Bernard Demont.

Véronique Dreyfuss.